# オンリーワン



栗生小学校 2年学年通信 No.13 令和3年11月2日

## 町たんけんに行きました!

生活科「もっとなかよしまちたんけん」の学習で、栗生学区のまちたんけんへ出かけました。3日間にわたり、地域にあるお店や会社計9か所へうかがいました。インタビューを通して、今まで知らなかったお店や会社があることや、たくさんの人が働いておられることに気付くことができました。

インタビューでは「お客さんに喜んでもらえることが一番うれしい。」「お客さんが気持ちよく過ごせるよう気をつけています。」と、仕事に対する思いや「子ども達が元気に成長し、栗生の町を盛り上げてほしい。」「栗生の町は人と人とのつながりが強くて心強い。」と地域に対する思いなどを聞かせていただきました。町たんけんを通してより一層、栗牛の町に親しみをもつことができました。

#### 〇鉄板焼 やまもと



たくさんの人にあつあつのお好 み焼きを食べてもらいたくて、 大きなてっぱんなんですよ。



〇大盛センイ

#### 〇クルトピア栗生



みんなの頭をかっこよくした り、かわいくしたりすることがで きるのが自慢です。

〇ヘアーメイク リッカ

#### OJA 栗生出張所





お客様の大切なお金を 預かったり、農薬や肥料の 注文をしたりしています。

#### 〇西龍寺

#### 〇栗生保育所



大きなかねを、みんな でならしました。



### 〇マルケイ木工

てづくりのかぐがたくさんあっておどろきました。 ぼくの家にもマルケイのかぐが



〇せおクリニック

えがおであいさつをし て帰られるとうれしくな ります。

#### ★お知らせ★

#### OPTC について

あります。

明後日 11 月 4 日(木)の PTC では、クリスマスの飾りを作ります。時間は 6 校時(14 時 25 分~15 時 10 分)、場所は体育館で行います。制作には、学校に置いている子どもたちの粘土板と絵具道具を使用しますので、持ってくるものはありません。ご連絡が遅くなりすみません。よろしくお願いいたします。